
                                         REQUERIMENTO Nº 010/2021 

 

Súmula: 

Requer à Mesa Diretora, envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre as melhorias 

realizadas junto aos parques industriais do município de Dois 

Vizinhos nos últimos 4 anos. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações sobre as melhorias realizadas junto aos 

parques industriais do município de Dois Vizinhos nos últimos 4 anos, mais 

especificamente: 

a) Que seja enviado relatório a esta Casa informando quais foram 

as benfeitorias realizadas contendo os respectivos gastos; 

b) Que seja informado se atualmente existe algum plano de 

execução de melhorias para a iluminação pública, sinalização de trânsito, pavimentos para 

circulação de pedestres, bem como nas vias de acesso e estradas principais dos mesmos. 

Requer ainda que seja informado o cronograma de execução dessas benfeitorias. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória, buscando maior transparência nos 

gastos com conservação dos bens públicos. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 26 de fevereiro de 2021.    

 

 

 

 

 

Irival Di Domênico (Kike) 

Vereador Proponente 

 

  

 

 


